

BAB V

KESIMPULAN DAN REKOMENDASI

Pada bab V ini penulis menguraikan kesimpulan dan rekomendasi yang akan disusun berdasarkan seluruh kegiatan penulis tentang “Penerapan Hasil Belajar Linseri pada Pembuatan Pola Busana Pesta”.

A. KESIMPULAN

Kesimpulan dalam penelitian yang dapat dikemukakan berdasarkan pada latar belakang masalah, tujuan penelitian, hasil pengolahan data dan pembahasan hasil penelitian adalah sebagai berikut:

Penerapan hasil belajar linseri pada pembuatan pola busana pesta yang berkaitan dengan kemampuan kognitif, menyatakan bahwa mahasiswa lebih memahami dan mampu menerapkan pengetahuan linseri, macam-macam pola linseri, pola mungcum, bentuk mungcum dan langkah kerja cara membuka mungcum, pada pembuatan pola busana pesta model *bra*, *bustier*, dan *long torso*.

Penerapan hasil belajar linseri pada pembuatan pola busana pesta yang berkaitan dengan kemampuan afektif yaitu mahasiswa lebih termotivasi, disiplin, teliti, kreatif, inisiatif, sungguh-sungguh dan percaya diri. Sikap kesungguhan diterapkan pada saat memahami gambar busana linseri pada pembuatan pola busana pesta model *sackdress*, pembuatan macam-macam pola linseri, sikap ketika mendapat menghadapi kesulitan dalam menyelesaikan tugas-tugas linseri, menerima kritik maupun saran dalam menerapkan pecah pola linseri pada pembuatan pola busana pesta.

Penerapan hasil belajar linseri pada pembuatan pola busana pesta ditinjau dari kemampuan psikomotor, mahasiswa menyatakan terampil dalam pecah pola linseri pada pembuatan pola busana pesta bagian atas, terampil dalam pembuatan pola dasar linseri, terampil dalam membuat pecah pola *long torso*, terampil dalam menerapkan pengembangan pola busana sesuai model, terampil dalam membuka mungrum pada pembuatan pola busana pesta, terampil dalam pengembangan pola rok sesuai model pada pembuatan pola busana pesta.

B. REKOMENDASI

Hasil penelitian berdasarkan pembahasan dan kesimpulan yang telah diuraikan sebelumnya, maka sehubungan dengan penelitian ini penulis merekomendasikan kepada Mahasiswa Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga Program Studi Pendidikan Tata Busana Angkatan Tahun 2006, yaitu:

Penelitian hasil belajar linseri ditinjau dari kemampuan kognitif sebagian besar responden telah mampu menerapkan hasil belajar linseri pada pembuatan pola busana pesta. Rekomendasi penulis ajukan hendaknya mahasiswa dapat mempertahankan bahkan dapat lebih meningkatkan pengetahuan dan prestasi belajar sebagai seluruh potensi dan modal dasar dalam pembuatan pola linseri yang dapat dikembangkan dalam pembuatan pola busana pesta.

Penelitian hasil belajar linseri ditinjau dari kemampuan afektif sebagian besar responden dapat menerapkan hasil belajar linseri pada pembuatan pola busana pesta. Rekomendasi penulis ajukan hendaknya mahasiswa dapat mempertahankan semangat belajar yang tinggi dan motivasi belajar pecah pola

busana linseri sebagai upaya untuk mempertahankan kualitas belajar untuk lebih mampu menerapkannya pada pembuatan pola busana pesta.

Penelitian hasil belajar linseri ditinjau dari kemampuan psikomotor lebih dari setengahnya responden mampu menerapkan hasil belajar linseri pada pembuatan pola busana pesta. Rekomendasi penulis ajukan hendaknya mahasiswa dapat lebih meningkatkan keterampilannya dalam pembuatan pola busana pesta dengan sering berlatih agar lebih terampil dalam pembuatan pola busana pesta.

